

## Jakob Gatterhuber



Am 30.8.2021 ist unser Gauehrenmitglied Jakob Gatterhuber verstorben.

Er war über 50 Jahre aktives Mitglied im Schützengau Wasserburg-Haag. In dieser Zeit hat er vielfältige Aufgaben in seinem Heimatverein „Lorenzi“ Reichertsheim und im Gau übernommen, davon 20 Jahre als Gausportleiter und stellvertretender Gauschützenmeister im Schützengau Wasserburg-Haag.

In dieser Zeit hat er das Schützenwesen mitgestaltet, Schüler und Jugend gefördert, mit Training auf die Wettkämpfe vorbereitet und die Vereine des Schützengaus mit seinem Wissen unterstützt.

Für seine unermüdliche Arbeit für das Schützenwesen wurden ihm zahlreiche Ehrungen zu Teil, unter anderem die Ehrenmitgliedschaft im Verein und im Gau Wasserburg-Haag.

Der Schützengau Wasserburg-Haag ist ihm zu großem Dank verpflichtet. Der Familie gilt unser tiefes Mitgefühl und unsere aufrichtige Anteilnahme.

Die Gauvorstandschaft und alle Vereine im Schützengau Wasserburg-Haag